

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 212

19-10832

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Neue Bänke am Nordsteg des Südsees

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

10.05.2019

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 212 Heidberg-Melverode
(Entscheidung)

Status

22.05.2019

Ö

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten, am Nordsteg des Südsees drei einwandfreie Holzbänke vorzuhalten bzw. zu errichten.

Sachverhalt:

Der Südsee-Nordsteg mit seinen Bänken war / ist vor allem bei Sonnenschein einer der beliebtesten Orte für Spaziergänger und Radfahrer. In der warmen Jahreszeit sind die dortigen Sitzbänke annähernd durchgehend von Personen besetzt. Eine Bank wurde in der jüngeren Vergangenheit bereits ohne Ersatzgestellung abgebaut. Die beiden noch stehenden Bänke sind in einem schlechten Allgemeinzustand.

gez.

Felix Nordheim
(Fraktionsvorsitzender)

Anlagen:

keine